

山形市立金井小学校 学校だより 第10号 H.31.1.23発行 校長:田所 昭裕 児童数 821名

(1月8日現在)

「チャレンジ」の手応えを実感できる三学期に

新しい年、平成 31 年が始まりました。今年は、「平成」最後の年となるばかりでなく、干支である「亥(いのしし)」で 12 支が一巡することからも、大きな節目の一年となりそうです。

今年度、金井小学校では「一人一人が主人公」の学校をめざし、各自が「挑戦(チャレンジ)」を続けて参りました。三学期は、一年間のまとめの時期です。子どもたちがチャレンジしてきた成果を自分の力としてしっかり蓄え、新しい学年や学校、新しい時代でも存分にその力を発揮できるよう、みんなで支えて参りましょう。

今年も、本校教育へのご理解とご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。







チャレンジを自信に(校長あいさつ)

決意を述べる代表児童(3年生)

みんなで声を合わせて(校歌斉唱)

「ありがとう!」感謝の気持ちを伝え合おう

三学期の重点生活目標は、「感謝の気持ちで生活しよう!」です。始業式のあいさつの中では、いつも応援してくれている家族や地域の方々、上級生や仲間の行動に目を向け、「ありがとう」の気持ちをしっかり伝えようと、話をしました。同時に、自分にできることはないかを考え、行動に移してみることを勧めました。「身の回りの整理整頓」や「毎日の朝清掃」など、やってもらって当たり前だと思っていたことが自分でできるようになったら、これこ

そ大きな成長です。「気づき・考え・行動する」は、本校で30年以上に渡って取り組んでいる JRC活動の基本理念です。

「ありがとう」を伝えるとともに「ありがとう」と言われる人をめざすよう、伝えました。

児童会でも感謝の気持ちを伝える活動を計画 しており、一丸となって取組を進めて参ります。 ご家庭や地域活動の中でも、ぜひ意識してみ てください。



朝清掃に取り組むあおぞら学年の児童

ストップ! インフルエンザの感染拡大

この冬もインフルエンザが流行し、学級閉鎖になったり予定していた活動に支障が 出てしまったりしています。今年は、A型・B型が同時に発生しています。

予防には最善を尽くしてきたつもりでしたが、毎年繰り返されるこの事態にこれま で以上の対策が必要だと痛感しております。今年度、本校では次の3つを重点に全校 で一丸となって取り組みを徹底して参ります。

- (1)マスクを正しく着用します。(加湿・加温と飛沫感染防止のため)
- (2) うがい・手洗いを丁寧にします。(のどの健康と接触感染防止のため)
- (3) 水筒の温かいお茶で水分補給します。(せん毛の働きを助けるため)

登校時の服装を見ると、吹雪の時でも帽子や手袋がなかったり、首(手首や足首も) が開いた服装だったりする子どもが見られます。中には、びっくりするくらい薄着の 子どももいます。指示するだけでなく、一つ一つの行為にどんな意味があるのかを具 体的に伝えながら、子どもの自覚を促すような声がけをお願いいたします。「自分の 体は自分で守る!」の精神で、自らの健康管理に関心をもつことが大切ですね。

なお、学校のインフルエンザの状況は、随時学校HPニュースでお伝えしておりま すので、参考にしてください。





①口と鼻をしっかりブロック

②清潔なハンカチを使って

③ウイルスを胃に流し込む (消化液で死滅させる)

【2月の学校行事・PTA活動・地域行事】

2月 1日(金) 学習参観・懇談会

> 6日 (水) 新入児保護者説明会

10日(日) スノッケー大会 (子育連主催)

11日(月) 建国記念の日

PTA評議員会 資源回収③ 13日(水)

21日(木) 6年生を送る集会(児童会主催)

- ◆今後も急な対応が必要となる場 合は、連絡メールでお伝えしま す。(確実に受信できるようにお 願いします。)
- ◆市の情報システム停止のため、 2月4日まで学校HPが更新で きません。ご承知置きください。

冬の山形を 楽しむ!

自然の家での雪遊び (1・2年)

子どもたちの歓声が 聞こえてくるようです。



みんなとつながってチューブ滑り!



力を合わせて完成させたぞ!